



Reformas presidenciales tienen deficiencias de formalidad y soporte constitucional: Rubén Moreira



Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI, aseguró que las reformas presidenciales tienen muchas deficiencias de formalidad y soporte constitucional.

En su cuenta de X, exhibió los defectos de dos de ellas y escribió: "Error en reforma. Funcionarios cometen error de primaria en dos iniciativas. En términos claros, no incluyeron impacto presupuestal".

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2458?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2458&authkey=!ADKRhO5FYxxEggM&ithint=video&e=Z7TyLw>